

Louis Lerat

Louis Lerat est un peintre belge né en 1905 à Péruwelz. Il fait ses études à Saint-Luc, à l'Académie des Beaux-Arts de Tournai et de Bruxelles. Il enseigne ensuite le dessin et la peinture dans de nombreux établissements de la région.

Il participe dans un premier temps à des expositions collectives afin de faire connaître son travail. Les paysages du Pays Blanc sont un thème souvent abordé dans ses œuvres. « Vue de campagne et industries à Antoing » et « Calonne » en sont de très bons exemples.

Décédé en 1991, ses peintures continuent d'être exposées lors de différentes manifestations. Luce et Françoise Lerat, ses filles, présentent les œuvres de leur père dans diverses expositions.

« À l'époque, il était le seul à avoir l'autorisation de circuler sur les chantiers. La sensibilité de son travail est partie de là, ses premières œuvres leur étaient entièrement consacrées. » a confié Luce, lors de l'une de ces expositions.

« Le peintre Louis Lerat » est un court-métrage réalisé par George Goret, avec l'aide des filles Lerat afin de mettre en valeur la vie et l'œuvre de leur père.



*Vue de campagne et industries à Antoing
(huile sur toile)
Collection privée*



*Calonne
(huile sur toile)
Collection privée*

